

**St. Franziskus Offenbach:**

## **Einmalig und erstmalig: Rückblick auf unser Gründungsfest**

*Von Pfarrvikar Anton Lucaci*

2. Okt. 2024



Voller Freude und Dankbarkeit blicken wir auf das Gründungsfest-Wochenende unserer Pfarrei zurück. Nach einem kurzen Schauer vor Beginn des Festes hielt das Wetter am Samstagnachmittag, sodass die zahlreichen Besucherinnen und Besucher sich auf unsere Angebote im Freien, im Festzelt sowie in der Josefskirche freuen konnten.

An unseren Essensständen wurde einiges geboten: Von Pierogi über Lasagne, Paella, Bratwurst, Gulasch sowie eine vielfältige Kuchenauswahl war wirklich für jeden etwas dabei. Das Spielangebot mit Hüpfburg, Torwand und Human Table Soccer bot Kindern und Familien genügend Platz zum Austoben, am Stand des Caritas-Verbandes konnten sich die kleinsten Gäste außerdem auf tolle Schminke- und Glitzer-Tattoo-Motive freuen. An den Infoständen der Schulseelsorge, der Aktion Monte Redondo sowie dem Stand für junge Erwachsene in St. Franziskus kam man ins Gespräch. Beim Flohmarkt der Kath. Öffentlichen Bücherei der Gemeinde St. Josef war Stöbern nach Lieblingsbüchern und Fundstücken angesagt. Das wirklich abwechslungsreiche Bühnenprogramm, moderiert von Miriam El Haddad und Dr. Sven Herget, im Festzelt begeisterte alle Besucherinnen und Besucher durchweg. Folklore-Gruppen, musikalische Darbietungen, Auftritte von Kindern und Älteren ließen staunende Gesichter zurück und sorgten für ordentlich Feststimmung. In der Kirche konnte man zwischendurch dann auch mal durchatmen: Hier füllten verschiedenste Chöre sowie der Film von Peter Krausch, der alle Gemeinden und Kirchorte in Offenbach zeigte, den sakralen Raum mit Leben und sorgten für ein stimmungsvolles Ambiente. Zum Abschluss des ersten Festtages wurde ausgelassen zu Pop- und Funk-Songs der Band „Happy“ im Festzelt getanzt und mitgesungen.

Am Sonntagmorgen ging es dann festlich weiter: Der Gründungsgottesdienst mit Generalvikar Dr. Sebastian Lang bestach durch seine abwechslungsreichen musikalischen Darbietungen um Projektchor, Orgel, Solisten und Bläser-Ensemble sowie der feierlichen Zelebration mit Messdienern und Verbänden aus der ganzen Stadt. Neben einer mehr als vollen Josefskirche, feierten zusätzlich etliche Menschen beim Live-Stream im Festzelt sowie an ihren mobilen Endgeräten zu Hause mit. Diesen finden Sie dauerhaft übrigens hier zum Nachschauen:

<https://www.youtube.com/watch?v=HuUEif9e5iQ&t=7175s>

Im Anschluss an den Gottesdienst war noch einmal Zeit für Austausch und gute Gespräche beim Mittagessen, das von der Ahmadiyya-Moschee vorbereitet wurde. Bei Blasmusik des Musikvereins Eintracht 1898 Offenbach und mit dem neuen Pfarrmagazin TAU-FRISCH unter dem Arm, fand so schließlich auch der zweite Festtag einen schönen und gemeinschaftlichen Ausklang.

Dennis Lat